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En la 4ª parte de la serie de sermones Fortalecidos a Través del Ayuno, que he dado el fin de 
semana en que toda la Iglesia estaba ayunando, he dicho ciertas cosas en la introducción que 
voy a repeFr ahora. Lo voy a leer. 

Este ayuno nos llevará a una mayor y muy necesaria disFnción que debe tener lugar en 
el Cuerpo de Cristo. Ese es mayormente el objeFvo de ese ayuno. Como muchos otros 
ayunos que la Iglesia ha hecho. Durante la úlFma temporada del Pesaj y los Días de los 
Panes sin Levadura nos hemos enfocado de una manera más profunda en la necesidad 
de purificarnos más plenamente, de ser limpiados más a fondo, tanto individual como 
colecFvamente.  

Este ayuno va a fortalecer más a todos los miembros de la Iglesia que han tomado en 
serio esta serie de sermones y han estado esforzándose purificarse más delante Dios 
en espíritu y en verdad. Y cuanto a los que no se han estado esforzando para 
purificarse del pecado, esto servirá para limpiar el Cuerpo de Cristo ya que la escoria al 
será sacada a la superficie. 

Y esto es lo que está sucediendo. Ahora más que nunca. Todo esto debería hacernos parar y 
pensar. Y lo que acabo de leer de la introducción de ese sermón no lleva al sermón de hoy. Y el 
sermón de hoy se Ftula Purificados Para la Venida de Cristo. 

He escrito algo aquí y quiero asegurarme de decir exactamente como lo escribí, así que voy a 
leer esto también. En ese sermón del fin de semana del ayuno he hablado sobre asuntos 
relacionados con la ejecución del juicio de Dios sobre la humanidad en el Fempo del fin. 
Sabemos que el Tercer Ay de la SépFma Trompeta anuncia una ejecución muy específica del 
juicio de Dios que vendrá sobre todos los que están destruyendo la Tierra. Ellos serán 
destruidos. Y esa sentencia será ejecutada por el Reino de Dios, por Cristo y los 144.000. 

Es impresionante entender esas cosas. Entender que muchas cosas que están escritas en el 
AnFguo Testamento sobre el juicio que vendrá sobre la humanidad se refieren a dos ocasiones 
muy específicas. Pero muchos seguidores del crisFanismo tradicional se confunden sobre el 
juicio de Dios y cuándo será esto. Ellos no enFenden esas cosas porque no enFenden el plan de 
Dios. 

Es increíble que Dios nos haya dado los Días Sagrados y nos haya revelado Su plan a través de 
ellos. Porque debido a esto tenemos paz y entendimiento. Y esto es impresionante. 
Entendemos que el juicio de Dios vendrá cuando Cristo regrese y que la sentencia será 
ejecutada en dos fases en el Fempo del fin. La primera fase es lo que anuncian las primeras 
seis Trompetas. Dios ha juzgado y Él permiFrá que los seres humanos hagan esto a sí mismos 
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en una úlFma guerra. La segunda fase de la sentencia del juicio de Dios en el Fempo del fin 
Dios la ejecutará a través de Cristo y los 144.000, cuando Cristo regrese. Esto será una 
ejecución directa del juicio de Dios sobre los seres humanos. El mundo será limpiado a lo 
grande para que el gobierno de Dios pueda ser establecido sobre la Tierra. 

Debemos entender lo que Dios está haciendo. Él tendrá la atención de las personas, de toda la 
humanidad. Y podemos comprender lo que pasará cuando esto suceda, cuando todos en el 
mundo sepan que Cristo y los 144.000 estarán aquí. Porque durante 6.000 años han sido muy 
raras las ocasiones en las que Dios se ha revelado a los seres humanos. Dios habló con algunas 
personas, se comunicó con ellas, trabajó con ellas. Pero han sido solo 144.000 personas. Ellas 
han tenido esa comunicación directa con Dios en su mente, en su espíritu. Porque Dios nos 
llama y trabaja con nosotros, comunica Su verdad y Su camino de vida a nuestra mente, a la 
esencia de espíritu que todos los seres humanos tenemos. 

Pero algunas personas han tenido experiencias muy únicas con Dios, como podemos leer a lo 
largo del AnFguo Testamento. Pero no podemos comprender lo que pronto va a suceder con 
todas las personas en el mundo. No podemos. Pero sabemos que esto es verdad y tratamos de 
comprenderlo. Pero cuando esto suceda y seamos tesFgos de esas cosas, esto será 
impresionante. ¡De verdad! 

Pero primero las personas en el mundo Fenen que ser humilladas. Y este es, en parte, el 
propósito de Dios al permiFr que los seres humanos lleguen al punto de la auto aniquilación. 
Pero Dios va a intervenir e impedir esto. Sabemos lo que va a pasar. ¡Increíble! 

Y nuevamente: La segunda fase de la sentencia del juicio de Dios en el Fempo del fin Dios la 
ejecutará a través de Cristo y los 144.000 cuando Cristo regrese. Esto será una ejecución 

directa del juicio de Dios sobre los seres humanos. El mundo será limpiado a lo grande para 

que el gobierno de Dios pueda ser establecido sobre la Tierra.  

Y ahora voy a hablar sobre algo que me he saltado en ese sermón al que me refiero aquí, la 4ª 
parte de la serie de sermones Fortalecidos a Través del Ayuno. Vayamos a Apocalipsis 8. 
Entonces no he hablado todo lo que tenía planeado hablar sobre este pasaje. Pero es 
impresionante cómo funcionan esas cosas. Porque algunas cosas son para más adelante, 
algunas cosas deben ser abordadas de una manera diferente o hay algo Dios va a dar en otro 
momento. Y para mí siempre es impresionante experimentar eso. 

Apocalipsis 8:13 - Seguí observando, y oí un ángel que volaba en medio del cielo y gritaba 
fuertemente: “¡Ay! ¡Ay! ¡Ay de los habitantes de la Tierra cuando suenen las tres trompetas… 
Debido a los acontecimientos que ellas anuncian y que aún deben tener lugar. …que los 
úlGmos tres ángeles están a punto de tocar! Nosotros entendemos que esto se refiere a los 
acontecimientos anunciados por la Quinta, la Sexta y la SépFma Trompetas. 

Y entonces he hablado sobre el Primer Ay, lo que anuncia la Quinta Trompeta, y que Fene que 
ver con lo que harán diez naciones en Europa, que usarán armas nucleares. 
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Apocalipsis 9:1 - Tocó el quinto ángel su trompeta, y vi que había caído del cielo a la Tierra 
una estrella, a la cual se le entregó la llave del pozo del abismo. Y en la Iglesia de Dios 
tenemos la bendición de saber lo que esto significa. Hace mucho Fempo que sabemos esto. 
Juan escribió sobre esto en el libro de Apocalipsis. Y hay otras cosas sobre esto en otros pasajes 
de la Biblia. Pero antes la Iglesia no entendía de qué se trataban esas cosas y cómo ellas 
encajaban en todo esto. Y entonces Dios reveló esas cosas a Herbert Armstrong y él las reveló a 
la Iglesia. Es impresionante entender lo que Europa va a hacer. 

Yo pienso en esos acontecimientos, en las cosas que Herbert Armstrong dijo. Cosas que él no 
vio cumplirse. Él dijo que un grupo de naciones se unirían en Europa y que al final diez de esas 
naciones formarían una alianza. Él también dijo que ese grupo de naciones tendría un gobierno 
central y también su propia moneda. Y muchos se burlaron de él cuando escucharon esto. Y 
esas cosas no sucedieron hasta mucho después de su muerte. Y esas diez que formarían una 
alianza militar, esto es lo que está pasando ahora. Ellos ya han firmado tratados. Y esto es lo 
que sucederá al final; sabemos que serán diez naciones. 

Nosotros estamos viendo estas cosas tener lugar. Entendemos lo que Europa va a hacer 
después de los acontecimientos anunciados por las primeras cuatro Trompetas, algo 
inconcebible. Pero estamos viendo cómo todo encaja. Estamos viendo cómo se cumplen 
ciertas cosas relacionadas con la profecía. Y lo he dicho muchas veces porque me parecía 
asombroso que las naciones europeas pudiesen cambiar su acFtud hacia este país. Esto antes 
era algo inconcebible. Yo siempre he creído que esto es lo que va a pasar, pero no podía 
imaginar cómo esto sucedería. ¿Cómo podría un cambio tan drásFco tener lugar? Esto era algo 
muy didcil de imaginar hasta ahora, hasta los úlFmos años. Pero ahora podemos ver que la 
acFtud de los europeos hacia este país está cambiando y también podemos ver por qué. 
Estamos viendo esas cosas tener lugar. ¡Impresionante! ¡Impresionante! ¡Impresionante! Eso 
es todo lo que uno puede decir. 

Voy a hacer un paréntesis aquí para leer algunos areculos de noFcias que fueron publicados en 
la úlFma semana. ¡En tan solo una semana! O menos, en realidad. Las cosas están 
empeorando, cada más y más. Así que, voy a leerles los areculos que tengo aquí. No son todos 
los que recibí. Porque algunas personas me envían areculos de noFcias y los leo y pienso: 
“¡Impresionante!” No tengo palabras para describirlo. 

Parlamentaria alemana pide que se acGve a 900.000 reservistas por la amenaza rusa  1

Marie-Agnes Strack-Zimmermann, presidenta del Comité de Defensa del Parlamento 
alemán, ha pedido públicamente al gobierno que acFve a 900.000 reservistas 
alemanes por la “amenaza rusa” a Europa, según la agencia de noFcias DPA. 

 https://www.yahoo.com/news/german-mp-urges-military-active-092621963.html?1

guce_referrer=aHR0cHM6Ly9kdWNrZHVja2dvLmNvbS8&guce_referrer_sig=AQAAABH2gBsc0-
aYwv8Rogk1z46SzM_fAfh8rpPso65fzMSqq6Caq08MK13gb_0dLSI_35EyNlhmJo3y6OCYZry2UYw1_AdDCg81WLR_w
5ZaaEWqm-NVw_Crs1bRnOvMOATEGmeIkMMsUjV1-2HIgP8Ej34hx_vljMZPsfEx57DRm4O9 
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Las tensiones entre Occidente y Rusia se han agravado desde que Moscú lanzó una 
invasión a gran escala de Ucrania en 2022. El Kremlin ha amenazado repeFdamente a 
los socios de Kiev por su apoyo al país asediado. 

“PuFn entrena a su pueblo para la guerra y lo posiciona contra Occidente. Por lo tanto, 
debemos ser capaces de defendernos lo antes posible”, dijo. 

Ellos están siendo presionados. Esto es lo que está sucediendo. Así es cómo ellos ven las cosas. 
Ellos todavía recuerdan lo que pasó en la Segunda Guerra Mundial, especialmente en esa parte 
del mundo. Tanto lo que hicieron los rusos como lo que hicieron los alemanes. Ellos saben 
cómo es esto. Y por eso ellos Fenen esta mentalidad. Ellos están viendo venir una guerra y 
quieren estar preparados para ella. Y no es algo baladí llamar a filas todos esos oficiales de 
reserva del ejército. Y en ese areculo ellos explican lo que los alemanes están tratando de 
hacer y dicen que si ellos pudiesen reacFvar la mitad de ese reservistas sería estupendo. ¿Pero 
900.000? ¡Increíble! 

Y esta es su perspecFva de las cosas. Así es cómo tenemos que leer estos areculos para 
entender lo que está pasando con su forma de pensar. Porque esto es lo que llevará a esas diez 
naciones a ponerse de acuerdo y hacer lo que ellas van a hacer, tal como anuncia la Quinta 
Trompeta. Algo inconcebible. 

Los europeos no quieren una guerra nuclear en su conFnente. Si esa guerra puede ser en otro 
lugar o si ellos pueden solucionar esto de otra manera, ellos lo harán. Y cada vez es más 
probable que algo suceda y les empuje a hacer esto. En algún momento algo tendrá que 
ocurrir en Europa y esto los empujará a hacer lo que ellos van a hacer porque no ven otra 
alternaFva. Y así será. 

Y ahí es cuando Satanás tendrá el control de la situación. Él ha ejercido su influencia de una 
manera poderosa en el entorno de la Iglesia de Dios al final de la Era de Laodicea. Satanás es 
un ser real. Y Dios le permiFó ejercer su influencia en un individuo que tenía poder y autoridad 
en la Iglesia. Y da igual como ese individuo llegó a esa posición de autoridad. ¡Y entonces 
tuvimos una apostasía en la Iglesia de Dios! Y lo que pasó entonces fue algo que jamás 
hubiéramos imaginado. 

Como lo que está pasando en Europa ahora. Unos años atrás algo así era inconcebible. Yo 
siempre he creído que esto iba a pasar porque Dios reveló esto a la Iglesia a través de Su 
apóstol, Herbert Armstrong. Yo siempre creí que esto es verdad pero nunca lo hubiera 
imaginado.  

Y hemos pasado por una apostasía, algo que causó una enrome destrucción en el entorno de la 
Iglesia de Dios, algo que se extendió por toda la Iglesia de Dios. El ser que está detrás de esto 
es un ser muy poderoso. Fue Satanás quien puso esas ideas en la mente de ese individuo, 
quien despertó en él afán de poder, orgullo, alFvez. Ese individuo solía decir a la congregación 
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cuando las personas empezaban a aplaudirlo: “¡Aplaudan más fuerte! ¡Podéis aplaudir mucho 
más fuerte!”  

Una vez cuando él estaba visitando una congregación de la Iglesia en Nueva York las personas 
le estaban aplaudiendo muy fuerte y por mucho Fempo pero él les dijo: “¡Podéis aplaudir 
mucho más fuerte que esto!”. ¡Alucinante! Él quería más aplausos.  ¿De dónde viene esa 
mentalidad? Él estaba bajo una fuerte influencia de Satanás, ese ser que está restringido en 
ese abismo. Y esto significa que Dios todavía no le ha permiFdo usar todo su poder para hacer 
lo que él mejor sabe hacer: destruir. Satanás ha causado mucha destrucción en la Iglesia, pero 
Dios todavía no le ha permiFdo destruir todas las vidas humanas que él va a destruir. 

A lo largo de esos 6.000 años Dios le ha permiFdo causar destruición en diferentes ocasiones. Y 
Dios ha permiFdo eso con un propósito. Espero que todos entendamos por qué Dios permite y 
ha permiFdo esas cosas. 

Y ahora esas personas están siendo arrinconadas, están siendo influenciadas a hacer ciertas 
cosas. Y cuando Satanás sea liberado y empiece a hacer lo que él hará allí, esto en realidad le 
dará más poder. Porque las cosas se están moviendo en esta dirección. Y Dios permiFrá que las 
personas hagan lo que van a hacer, que las naciones hagan lo que van a hacer. 

Dios ha estado impidiendo que esto suceda durante mucho Fempo. Esto podría haber 
sucedido mucho Fempo atrás, pero no era el momento todavía. Y la razón para esto es que 
Dios está trabajando en una estructura formada por 144.000 individuos. Dios ha estado 
llamando a esas personas, ha estado trabajando con esas personas para que ellas puedan ser 
parte de esa estructura. Porque esa estructura no está lista todavía. Esto no está listo todavía. 
Pero estamos muy cerca ahora. 

La invasión a gran escala por parte de Rusia marcó un cambio importante en la políFca 
de defensa de Alemania…  

¡Un cambio muy importante! Ellos no querían tener un ejército debido a lo que pasó en la 
Segunda Guerra Mundial. No solamente porque ellos no confiaban en sí mismos pero también 
porque querían cambiar su imagen, querían borrar de su memoria los horrores de la guerra 
que tuvo lugar allí. Y durante mucho Fempo ellos han tratado de olvidar todo esto. Por eso los 
alemanes no querían tener un ejército que pudiese invadir a otros países. Había leyes que 
prohibían la formación de un ejército alemán. Pero las cosas cambiaron cuando ellos entraron 
a formar parte de la OTAN, debido a la necesidad de defenderse como grupo de naciones. 

La invasión a gran escala por parte de Rusia marcó un cambio importante en la políFca 
de defensa de Alemania, lo que llevó a Berlín a anunciar una inversión de 100 mil 
millones de euros (109 mil millones de dólares) en gastos militares. Berlín también se 
ha converFdo en el segundo mayor donante de ayuda militar a Ucrania, después de 
EE.UU. Durante su visita a Odesa a principios de esta semana, Pistorius [ministro de 
defensa alemán] anunció un nuevo paquete de ayuda de defensa por valor de 500 
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millones de euros (alrededor de 540 millones de dólares), que incluye municiones de 
defensa aérea IRIS-T, drones, tanques Leopard 1 y otras armas más. 

Ellos ya han enviado un montón de cosas a Ucrania. Y este es un importante paso. Porque ellos 
Fenen miedo a Rusia. Ellos Fenen miedo de lo que PuFn está haciendo. Ellos Fenen miedo de 
que PuFn no vaya a parar. Ellos conocen su forma de pensar. Ellos saben que PuFn quiere 
recuperar la URSS antes de morir. Esto es lo que PuFn más quiere. Y ellos enFenden esto. Por 
eso ellos creen que si ellos no le paran los pies a PuFn en Ucrania él seguirá avanzando hacia 
Europa. 

¡Esta es una amenaza muy real para ellos! Para EE.UU. no tanto. Aquí a casi nadie le importa lo 
que está pasando en Europa. Algunos ni siquiera saben lo que está pasando. A veces ellos 
entrevistan a las personas en la calle y yo me pregunto lo que hay en sus mentes huecas. ¡En 
serio! ¡La personas no pueden ser más tontas! Ellas no se enteran de nada de lo que pasa en el 
mundo o en este país. Muchos no se enteran siquiera de lo que está sucediendo aquí, ¡y 
menos aún de lo que está sucediendo en el mundo! 

Ucrania sugiere que ya uGlizó armas occidentales para atacar territorio ruso después 2

de la luz verde de Biden. 

Y las cosas se recrudecen a cada semana, cada vez más. Vamos camino a una gran guerra. 
¿Cuándo empezará esta guerra? ¡Muy pronto! ¿Qué o quién puede detenerla? Nadie está 
intentando detener esa guerra. Todo lo que ellos dicen y hacen solo empeora las cosas, cada 
vez más. 

Ucrania finalmente Fene luz verde para atacar territorio ruso uFlizando armas 
estadounidenses, y es posible que ya haya comenzado con esto. 

Esto fue a principios de la semana. Y es evidente que Ucrania ya ha hecho esto. 

El lunes un alto mando ucraniano sugirió que Kiev…  

El lunes. ¿Cuatro días después? ¡Que locura!  

…había atacado a un sistema de misiles dentro del territorio ruso usando armas 
occidentales… 

Un sistema de misiles dentro del territorio ruso. Si usted lee el resto de esos areculos, usted 
puede ver que esto solo empeora las cosas. Debido a la mentalidad de los rusos, debido a 
cómo ellos piensan. Esto es algo aterrador. De verdad. 

Y no es mi intención asustar a las personas con este sermón. Estoy diciendo esas cosas para 
ayudarnos a estar sobrios, pero también para ayudarnos a prepararnos, para que nos demos 
cuenta de que estas cosas están a la vuelta de la esquina y de que todo está sucediendo cada 
vez más rápido cada semana. 

 https://www.aol.com/ukraine-hints-used-western-weapons-170000445.html2
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…usando armas occidentales pocos días después de que muchos de los aliados de 
Ucrania, incluido EE. UU, aprobasen su uso de manera restringida. Esto después de 
meses de presión para ignorar las amenazas del Kremlin y levantar las restricciones, 
que según Ucrania habían obstaculizado sus esfuerzos para defenderse. Mismo cuando 
los funcionarios del presidente Vladimir PuFn corearon sus terribles advertencias, 
Ucrania señaló que podría haber disparado sus primeras armas en esta nueva fase del 
conflicto, dejando a los observadores preguntándose qué podría significar esto y si el 
conflicto podría extenderse a otros países.  

Y en los siguientes días más areculos sobre esto han sido publicados. 

PuGn lanza una nueva y siniestra amenaza nuclear 3

PuFn, que ha amenazado repeFdamente con una guerra nuclear en los más de dos 
años transcurridos desde que comenzó la invasión de Ucrania, lanzó una nueva 
advertencia cuando hablaba con editores de noFcias de alto rango en una reunión en 
St. Petersburgo el miércoles, según Reuters. El presidente ruso sugirió que las naciones 
occidentales estaban equivocadas al pensar que Rusia nunca usará su arsenal nuclear 
después de señalar que EE. UU fue responsable de lanzar dos bombas atómicas sobre 
Japón al final de la Segunda Guerra Mundial. 

“Por alguna razón, Occidente cree que Rusia nunca usará sus armas nucleares. 
Tenemos una políFca nuclear, que dice lo siguiente”, dijo PuFn, refiriéndose a la 
políFca de Rusia de permiFr el uso de armas nucleares frente a cualquier amenaza a la 
soberanía de la nación. “Si las acciones de un país u organización amenazan nuestra 
soberanía e integridad territorial, es muy posible que uFlicemos todos los medios que 
tenemos a nuestro alcance para defendernos”, añadió. “Esto es algo que no se debe 
tomar a la ligera.” 

“Rusia podría interpretar los ataques con misiles de largo alcance por parte de 4

Ucrania como precursores de un ataque nuclear”, teme un ex analista del 
Departamento de Defensa. 

Y ese areculo ha sido publicado por Sputnik, un medio pro-Rusia, por supuesto. Pero no por 
eso el contenido de sus areculos no es fiable. Muchos lo consideran propaganda rusa, por así 
decirlo. Ellos dicen que todo lo que sale en los medios rusos es propaganda. ¡Si es verdad, ellos 
dicen que es propaganda! 

Autorizando a Ucrania el uso de armas de la OTAN para atacar a objeFvos dentro de 
territorio ruso el presidente Biden, consciente o inconscientemente, nos ha acercado 

 https://www.newsweek.com/putin-issues-new-ominous-nuclear-threat-19087933

 https://sputnikglobe.com/20240531/russia-may-see-ukrainian-long-range-attacks-as-precursor-to-nuclear-strike-ex-4

dod-analyst-fears-1118724278.html
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aún más a un conflicto nuclear que puede destruir al mundo. Él ha preferido escuchar a 
asesores neoconservadores que no enFenden los peligros nucleares a los que se 
enfrentan en lugar de escuchar a los especialistas militares. 

Los asesores de Biden están tratando de engañar al sistema al decir que EE. UU puede 
hacer esto sin que los rusos acFven su políFca de defensa nuclear estratégica. “Y no sé 
cómo expresar esto. Esto es impactante y aterrador,” subrayó Kwiatkowski. “Creo que 
ya está claro que EE. UU está luchando contra Rusia a través de Ucrania y en Ucrania. Si 
ellos comienzan a usar armas nucleares, entonces el mundo entero se converFrá en un 
objeFvo legíFmo”. 

Y areculo tras areculo, día tras día, vemos como las cosas solo empeoran. 

Televisión estatal rusa afirma que la Tercera Guerra Mundial ya ha comenzado 5

Un aliado del presidente ruso Vladimir PuFn ha dicho en la televisión estatal que la 
Tercera Guerra Mundial ya está en marcha. Vladimir Solovyov, presentador de la 
televisión estatal y una de las figuras más conocidas de los medios respaldados por el 
Kremlin, ha hecho este comentario en el canal Rusia-1 y Anton Gerashchenko, ex 
asesor del Ministro del Interior de Ucrania, comparFó un fragmento de la transmisión 
en X, anteriormente conocido como Twi{er. “Rusia no Fene intenciones de negociar la 
paz pero está sedienta de sangre”, escribió Gerashchenko el martes. 
La maquinaria de propaganda del Kremlin ha estado avisando conFnuamente sobre 
una inminente guerra mundial. La relación entre Washington y Moscú es cada vez más 
tensa después de la decisión de PuFn de invadir Ucrania en febrero de 2022. Los 
funcionarios rusos y los invitados de la televisión estatal hacen conFnuos llamamientos 
a ataques en territorio estadounidense y a Occidente debido a la ayuda y las armas 
proporcionadas a Kiev por la administración Biden y por otros países miembros de la 
OTAN. Newsweek envió un correo electrónico a representantes de la OTAN solicitando 
sus comentarios sobre las palabras de Solovyov. 

El propagandista conFnuó con esta retórica en su úlFma afrenta contra Occidente esta 
semana e hizo un llamamiento a atacar objeFvos militares en países de la OTAN en 
respuesta a la reciente decisión de algunos estados miembros de autorizar a Ucrania a 
usar las armas que ellos le han proporcionado para atacar objeFvos en territorio ruso. 
“Además, dado que somos conscientes de que la tarea está planteada y conFnúa, no 
hay un plan B. La destrucción de Rusia significa que debemos crear todas las 
condiciones para infligir todo el daño posible a las tropas y armamento de la OTAN 
estacionados en cualquier lugar del mundo”, dijo Solovyov. 

 https://www.newsweek.com/world-war-3-vladimir-solovyov-ukraine-nato-russia-19084425
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La mentalidad de los rusos, la mentalidad de los europeos está cambiando tan rápido que uno 
no puede mantenerse al día. Su manera de pensar y por qué ellos piensan de la manera que 
piensan. 

 Funcionario ruso plantea nuevo objeGvo de la OTAN para un ataque nuclear 6

“Moscú debería llevar a cabo un ataque nuclear en el corazón de Europa para paralizar 
las instalaciones energéFcas del conFnente”, dijo un políFco ruso a un medio de 
propaganda del Kremlin. 
Andrey Gurulyov, legislador del parlamento ruso (Duma) y ex subcomandante del 
Distrito Militar Sur de Rusia, hizo esos comentarios durante una aparición en el 
programa Russia 1. Los invitados al programa, incluido Gurulyov, suelen lanzar 
amenazas contra Occidente y llaman a Rusia a atacar a los países que apoyan a 
Ucrania. 

Ellos también están presionando a PuFn. Ellos lo apoyan. Ellos se reúnen y discuten algunas de 
estas cosas, y hacen bromas al respeto. Y a cada semana su discurso se vuelve más belicoso. 

Gurulyov volvió a este tema y dijo que había descubierto que entre el 50 y el 60 por 
ciento del suministro de hidrocarburos de Europa está en los Países Bajos. No está 
claro a qué cifras él se refiere y él tampoco nombró ninguna ciudad en concreto, pero 
Ro{erdam es una puerta de entrada de hidrocarburos por la que pasa el 13 por ciento 
de toda la energía en Europa. 

Puede que los rusos no lancen un ataque allí. Pero si Ucrania les ataca primero, esto les 
empujará a hacer algo así. Esto es todo lo que los rusos necesitan para atacar a Occidente. Ellos 
ya han amenazado con atacar a objeFvos en Gran Bretaña, en Francia, especialmente en 
Alemania, y ahora también en los Países Bajos. Esos países están al tanto de esas amenazas y 
saben lo que puede pasar. ¿Y qué harán? 

 Le Pen acusa a Macron de querer que Francia entre en guerra con Rusia Macron 7

intervino en la discusión del martes y opinó que la OTAN debería permiFr a Ucrania 
neutralizar bases militares en territorio ruso desde donde Ucrania está siendo atacada, 
incluso si esas bases están muy por detrás de la línea del frente. Le Pen criFcó la idea, 
argumentando que esto solo aumentaría el riesgo de un conflicto global. 

Le Pen dijo que las opiniones del líder francés la llevaron a concluir que Emmanuel 
Macron quiere que Francia se lance de cabeza a una guerra con Rusia. La políFca de 
derechas dijo que se opone firmemente a las intenciones de Macron, que podrían 
poner a Francia en un gran peligro. 

 https://www.msn.com/en-us/news/world/russian-official-floats-new-nato-target-for-nuclear-strike/ar-BB1nFhG66

 https://www.rt.com/news/598577-macron-war-russia-le-pen/7
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Hierro y barro. 

Blinken a los líderes de la OTAN: Ucrania Gene un puente fuerte y bien iluminado 8

hacia la membresía  

¿Saben lo que ese Fpo de lenguaje por parte de un políFco que representa a hace un país 
como Rusia? Esto es como echar varios camiones de leña al fuego. “¡Echemos más leña en ese 
fuego!” ¡Esto es una locura! Cuando usted lee esas cosas, ¿ve usted la locura de este mundo, 
que las personas han perdido la cordura y están haciendo cosas que antes eran impensables? 
Antes esto era algo inconcebible, pero ahora ellos lo hacen. ¿Qué hace esto? Avivar aún más 
un fuego que ya está fuera de control. Esto está fuera de control. Ya nadie puede controlar esto 
ahora. Y ahí es donde estamos. 

El secretario de Estado de EE. UU, Antony Blinken, intervino el viernes en una reunión 
de ministros de Asuntos Exteriores y de Defensa de la OTAN en Praga. Esa reunión tuvo 
lugar en preparación para la cumbre de la OTAN que tendrá lugar en julio en 
Washington. Blinken anFcipó que esa cumbre acercará Ucrania a la OTAN. “En la 
cumbre tomaremos medidas concretas para acercar Ucrania a la OTAN y garanFzar que 
exista un puente hacia la membresía, un puente que sea fuerte y esté bien iluminado”, 
dijo en su discurso. 

¿Hablando de pinchar al oso? Lo que ellos están haciendo en mucho peor. Porque los rusos ya 
han dejado muy claro cómo se van a tomar esto y lo que harán si Ucrania entra a formar parte 
de la OTAN. Tendremos una guerra nuclear en toda la regla. 

Otro areculo. Y solo voy a leer el Ftular. Ellos ya están hablando sobre esto.  

¿Por qué los supervivientes de una Tercera Guerra Mundial nuclear envidiarán a los 9

muertos?  

¡Increíble! Ese areculo habla sobre lo que pasará si estalla una guerra, sobre cuántos morirán. 
Algo horrendo. Esto nos llevará a la auto aniquilación. Ahí es donde esto nos llevará. Y si Dios 
no fuera a intervenir, eso es exactamente lo que sucedería. 

PolíGco: País miembro de la OTAN autoriza Ucrania a usar sus aviones para atacar a 10

Rusia. 
“Kiev puede uFlizar los 24 aviones de combate F-16 que recibirá de los Países Bajos 
como mejor le parezca”, dijo la ministra de Defensa holandesa, Kajsa Ollongren. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/blinken-nato-leaders-ukraine-has-strong-well-lit-bridge-membership8

 https://www.msn.com/en-us/news/world/why-survivors-of-a-nuclear-world-war-iii-will-envy-the-dead/ar-BB1nr4UN?9

ocid=BingNewsSerp

 https://www.rt.com/news/598682-dutch-fighter-jets-ukraine/10
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Empiecen a prepararse para lo inimaginable 11

Estas son las frases que ninguno de nosotros hubiera querido escribir, pero tenemos 
que escribirlas. La situación actual en torno a la guerra en Ucrania podría llevar a una 
confrontación nuclear. Ucrania ha atacado otro radar de alerta (el radar over-the-
horizon) …  

Y ese radar no es un radar cualquiera pero uno que está en territorio ruso, muy lejos de la 
frontera con Ucrania.  

…esta vez en la región de Orenburg, cerca de Orsk, a unos 1.500 kilómetros de Ucrania. 
Este radar ni siquiera está apuntado en dirección a Ucrania, lo que convierte el ataque 
en un acto de locura o algo siniestro. 

Y esto ha sido publicado en un medio occidental y ha sido escrito desde la perspecFva de 
Occidente. ¿Y cómo cree usted que los rusos se toman esto? 

Estos ataques al sistema de alerta ruso sólo pueden servir a dos objeFvos: o bien los 
líderes ucranianos están tratando desesperadamente de hacer con que la OTAN se 
involucre de lleno en la guerra en Ucrania, o los ataques son una preparación para 
ataques nucleares a Rusia por parte de EE.UU.  

Esta es la conclusión a la que han llegado algunas personas en Occidente, que sólo puede 
haber dos razones para esos ataques. ¿Y si esto es lo que cree Rusia? ¿Cree usted que ellos no 
están dispuestos a asestar el primer golpe en alguna parte? 

No hace falta decir que lo úlFmo es puramente especulaFvo. Sin embargo, ese sería 
uno de los dos moFvos para ese ataque. Por desgracia, tenemos que reconocer esa 
posibilidad. Hemos analizado esto en nuestro aviso anterior. Por eso (y con gran pesar) 
estamos avisando sobre un posible ataque nuclear en Europa. 

Y de momento este aviso es solo un aviso. No hay ningún indicio de que esto vaya a 
ocurrir, al menos por ahora, ya que sería algo macabro. Sin embargo, observamos que, 
si bien la probabilidad de que esto ocurra no sea muy alta ahora, si Ucrania sigue 
atacando el sistema de alerta ruso esa probabilidad aumentaría y muy rápidamente. 
Aunque esto todavía sea poco probable, les instamos a que empiecen a prepararse 
para lo inimaginable. 

¿No es asombroso que algo así tenga que ser escrito en los EE. UU? 

Israel se está preparando para una guerra con el Líbano; las FDI alcanzan el punto 12

de decisión  

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/malinen-start-prepare-unthinkable11

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/israel-gearing-lebanon-war-idf-reaching-decision-point12
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Nuevos informes de los medios israelíes afirman que el gabinete de guerra del país está 
considerando la posibilidad de una guerra a gran escala contra Hezbollah, que 
probablemente involucraría una invasión militar del sur del Líbano por tropas 
terrestres.  

¡Lo que nos faltaba! Las cosas en el mundo están cada vez peor y ya no hay vuelta atrás. 

Buques de la Armada rusa llegarán a La Habana el 12 de junio, informa el Ministerio 13

de Relaciones Exteriores de Cuba 

Buques de guerra rusos, incluidos un submarino nuclear y una fragata porta misiles, 14

llegarán a Cuba la próxima semana 

¿Se imaginan la situación? Recuerdo cuando Kennedy hizo lo que hizo con respecto a Cuba y 
las personas pensaron que habría una guerra nuclear. 

Tensión entre Rusia y Francia se desborda 15

El portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov, dijo en declaraciones recogidas por los medios 
estatales rusos que los instructores que entrenan a las tropas ucranianas no Fenen 
inmunidad frente a los ataques rusos, sean franceses o no. “Si Francia envía a sus 
soldados, a sus especialistas, a sus instructores a territorio ucraniano para que puedan 
entrenar a los soldados ucranianos para atacar y matar a los rusos, por supuesto que 
ellos son un objeFvo legíFmo”, dijo Alexander Makogonov, portavoz de la embajada de 
Rusia en Francia, informó el martes la emisora francesa BFM TV. 

“Estas son declaraciones atrevidas que no quedarán sin respuesta”, habría dicho el 
portavoz adjunto del Ministerio de Asuntos Exteriores francés, Christophe Lemoine. 

Alemania aprueba plan… 

¡En tan solo una semana! Y no tengo todos los areculos aquí conmigo. No quería dedicar tanto 
Fempo a esto, pero quisiera leer los que tengo aquí conmigo hoy. 

Alemania aprueba plan de guerra  16

El gobierno alemán ha finalizado nuevos planes para una posible guerra que incluyen el 
restablecimiento del servicio militar obligatorio y el despliegue de tropas de la OTAN en 
su flanco oriental, citando crecientes preocupaciones sobre las amenazas percibidas de 
Rusia. 

 https://sputnikglobe.com/20240606/russian-navy-vessels-to-arrive-in-havana-on-june-12---cuban-foreign-13

ministry-1118821961.html

 https://www.miamiherald.com/news/nation-world/world/americas/cuba/article289062299.html14

 https://www.newsweek.com/russia-france-tensions-ukraine-emmanuel-macron-vladimir-putin-ukraine-190903015

 https://www.rt.com/news/598898-germany-war-contingency-plan/16
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Esto es real para ellos. Aquí en los EE. UU estamos dormidos todavía. Algunos quieren que EE. 
UU parFcipe en esa guerra, pero por razones muy diferentes. 

“Como resultado de la agresión rusa, la situación de la seguridad en Europa ha 
cambiado drásFcamente”, dijo la ministra del Interior, Nancy Faeser, en un 
comunicado. “La expansión de la OTAN hacia el este podría significar que tengamos 
que acudir en ayuda de los aliados en los Estados bálFcos”.  

“Alemania ya no es un estado armado pero un estado que sirve a las fuerzas armadas 
aliadas como un centro para la alianza en el corazón de Europa”. 

¿Bandera falsa en el horizonte? El extraño caso del radar nuclear ruso destruido 17

 Ellos siguen diciendo esto. Porque esto no es algo de poca importancia. 

En lugar de atacar recursos estratégicos vitales como refinerías de petróleo o depósitos 
de municiones, las defensas nucleares de Rusia están siendo obstaculizadas 
sistemáFcamente. ¿Por qué? Es importante comprender que un ataque de este Fpo en 
el centro del territorio ruso requiere una planificación y una logísFca muy complejas. 
No se puede lograr esto sin información encubierta sobre el terreno ni sin la ayuda de 
la vigilancia satelital. Ucrania depende totalmente de los satélites y la información de la 
OTAN. Y esto implica que un ataque así no sería posible sin la parFcipación de la OTAN.  

Ellos hablan sobre esas cosas. ¿Y los países de la OTAN? ¿Cree usted que ellos condan en que 
EE. UU vendrá en su ayuda cuando la situación se ponga didcil y las cosas empiecen a suceder 
allí? Por eso cuando llegue el momento ellos harán lo que harán y “en un instante”. Una 
cuesFón de supervivencia. 

Además, los drones uFlizados tendrían que tener la capacidad de evadir los sistemas 
de detección y permanecer ocultos durante miles de kilómetros. Este Fpo de 
tecnología proviene principalmente de Occidente. En otras palabras, no hay manera de 
que Ucrania llevara a cabo estos ataques sin una la ayuda y la aprobación de los líderes 
estadounidenses o europeos. Yo cuesFono la idea de que un piloto ucraniano estuviera 
pilotando los drones, incluso de forma remota. Estamos hablando de los radares mejor 
defendidos de toda Rusia. 

Consideremos algunas horrendas realidades…  

Cuatro: Es posible que la OTAN y Ucrania crean que desmantelar el radar envía el 
mensaje de que si Rusia amenaza con un ataque nuclear, ellos podrían ser atacados 
primero. Lo único que esto significa es que Rusia no dará una advertencia, 
simplemente lo lanzará.  

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/false-flag-horizon-strange-case-destroyed-russian-nuclear-radar17
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Cinco: El ataque a Armavir por sí solo cumple con las condiciones que el gobierno ruso 
expuso públicamente en 2020 para acciones que podrían desencadenar un ataque 
nuclear de represalia. La red de alerta temprana de Rusia es parte de la postura más 
amplia de disuasión nuclear del país. 

Orban: La UE está en una paranoia de guerra  18

“La UE se ha hundido en una paranoia de guerra en el conflicto de Ucrania”, afirmó el 
primer ministro húngaro, Viktor Orban, argumentando que esta mentalidad conducirá 
con toda seguridad al despliegue de tropas occidentales en el país. 

Él sabe lo que va a pasar. Él dice las cosas sin tapujos y con osadia. Su situación es mucho peor 
porque su país está justo en medio del conflicto. 

¿Están ellos intentando iniciar una guerra nuclear?  19

Irónicamente, en tal situación la parte que menos amenazada puede empezar la guerra 
nuclear para obtener la ventaja del primer ataque. 

¡Imagínense! Todas las semanas los mandatarios hablan sobre esto. Pero en EE. UU la ficha no 
ha caído todavía. Para nosotros esa posibilidad no es tan real como para los europeos. No 
entendemos cómo ellos se sienten y por qué ellos se sienten como se sienten. Ellos sienten 
que algo va a suceder y que dentro de poco habrá un conflicto nuclear. 

El resultado de esto será la aniquilación; no sólo la Tercera Guerra Mundial, sino la 
destrucción de la mayor parte de la población del planeta Tierra. Los que sobrevivan 
desearán no haber sobrevivido. Esto es comprensible. Ucrania está intentando 
arrastrar a EE. UU a esa guerra suplicando por tropas estadounidenses sobre el 
terreno. Quizá las cosas no lleguen tan lejos. Pero si esta escalada imprudente 
conFnúa, todos podemos ser destruidos en una guerra nuclear, la Tercera Guerra 
Mundial. ¿Y quién podrá detener esto? 

Esto es muy preocupante y debería hacernos pensar. Eso es todo lo que se puede decir. 
Preocupante. Preocupante. Preocupante. Y esas cosas suceden todas las semanas y son cada 
vez más frecuentes. Y sabemos lo que va a pasar. Por eso me atraganté un poco cuando estaba 
leyendo esto. Porque yo sé que estamos muy cerca. Y si usted no puede entender esto después 
de leer esas cosas en las noFcias semana tras semana... Esto se pone cada vez peor. Las 
personas están siendo arrinconadas. Y sabemos lo que va a pasar. Podemos ver cómo todo se 
junta. 

 https://www.rt.com/news/598960-orban-eu-war-psychosis/18

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/are-they-trying-start-nuclear-war19
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Vamos a conFnuar en Apocalipsis 9:11 - Y Genen… Y esto se refiere a esas diez naciones en 
Europa. Y Genen como rey al ángel de abismo, cuyo nombre el hebraico es Abadón (que 
significa destrucción) y en griego Apolión (que significa destructor). El primer ¡ay! ya pasó, 
pero vienen todavía otros dos.  

No podemos comprender que esto vaya a ocurrir de una manera tan masiva. Pero esos son los 
acontecimientos anunciados por la Quinta Trompeta. Aquí dice que esto es solo el Primer ¡Ay! 
y que todavía vienen otros dos. 

Versículo 13 - Tocó el sexto ángel su trompeta, y oí una voz que salía de entre los cuernos del 
altar de oro que está delante de Dios. A este ángel que tenía la trompeta, la voz le dijo: 
“Suelta a los cuatro ángeles que están atados a la orilla del gran río Éufrates”. Así que los 
cuatro ángeles que habían sido preparados precisamente para esa hora, y ese día, mes y año, 
quedaron sueltos para matar a la tercera parte de la humanidad. Y esto se refiere 
principalmente a lo que Rusia y China van a hacer. Y todas las naciones estarán involucradas. 
Pero esto aquí será debido a que ellos presionarán aún más. 

Oí que el número de las tropas de caballería llegaba a doscientos millones. Y teniendo en 
cuenta que todas las naciones del mundo estarán involucradas en esto, esta cifra es fácil de 
alcanzar. 

Y ahora vayamos a Apocalipsis 11:14 - El segundo ¡ay! ya pasó... Y esto se refiere a un conflicto 
nuclear en el que un tercio de la población del planeta perecerá debido a lo que ocurrirá 
entonces; una guerra nuclear en toda la regla. Y si Dios no fuera a intervenir no quedaría nadie 
vivo. Ésa es la lección para los seres humanos, después de 6.000 años: cómo pensamos, cómo 
somos, cómo vivimos, cómo son nuestras mentes. Las atrocidades que las personas han 
comeFdo a lo largo de los siglos. 

El segundo ¡ay! ya pasó y el tercer ¡ay! viene pronto. ¡Gracias a Dios! Esto es algo bueno. 
Porque cuando esas cosas empiecen a tener lugar sabemos que Dios tendrá que intervenir 
rápidamente. Porque ¿quién será el primero en parar con esto? Esto me recuerda esos 
programas de ciencia ficción en la televisión y en el ordenador, los Juegos de Guerra. Ellos 
hablan sobre quién va a ganar y muestran diferentes escenarios. Y el juego acaba porque si uno 
ataca el otro Fene que contraatacar. Y entonces la otra parte ataca más fuerte. 

El segundo ¡ay! ya pasó y el tercer ¡ay! viene pronto. Tocó el sépGmo ángel su trompeta, y en 
el cielo resonaron fuertes voces que decían: “El reino del mundo ha pasado a ser de nuestro 
SEÑOR y de su Cristo, y Él reinará por los siglos de los siglos”. Esto es muy reconfortante. 
Nuestra esperanza es que Dios intervenga. Sabemos esto. Lo entendemos. Dios va a intervenir 
y poner fin a todo esto a través de Su Hijo y los 144.000 que vienen con él. Ellos pondrán fin a 
esto rápidamente. ¡Dios finalmente asumirá el control después de 6.000 años de historia de la 
humanidad, después de todo el mal que los seres humanos han causado! 
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Y estamos hablando de los tres ¡Ayes! pero no hemos leído Apocalipsis 10 ni la primera parte 
de Apocalipsis 11. Esas cosas Fenen que ver con la Iglesia y nos llevarán a lo que es está escrito 
en los versículos que acabamos de leer sobre el Tercer Ay, que viene luego después del 
Segundo Ay. 

Echemos un vistazo a Apocalipsis 7 primero, para entender el contexto. Recuerden que todos 
los acontecimientos anunciados por las Trompetas Fenen que ver con el juicio de Dios en el 
Fempo del fin, pero lo que está escrito en Apocalipsis 10 y en la primera parte de Apocalipsis 
11 ha sido insertado allí y Fene que ver con la Iglesia y con el juicio de Dios para la Iglesia en el 
Fempo del fin. Se trata del juicio de Dios para la Iglesia. 

Por eso esas cosas están escritas justo ahí. Se trata del juicio de Dios que se llevará a cabo al 
final de esos 6.000 años. Y esto Fene que ver con la Iglesia. Todo siempre Fene que ver con la 
Iglesia. La mayoría de lo que está escrito en Apocalipsis Fene que ver con la Iglesia porque Dios 
ahora está trabajando con la Iglesia para moldear, formar y preparar a los que serán parte de 
Su gobierno y a los que seguirán viviendo en el Milenio. Es increíble entender esto. Dios va a 
establecer Su gobierno y entonces habrá una única Iglesia en toda la Tierra y no toda la 
confusión y locura que hay ahora en el mundo, con la manera como las personas piensan y 
tratan unas a otras debido a sus creencias. Porque todos ellos creen que Fenen razón. Y esto 
condiciona la manera cómo ellos piensan unos de otros, los conflictos y guerras que se han 
librado debido a esto. 

Y es increíble la manera en que esos acontecimientos de los que estamos hablando aquí están 
vinculados. 

Apocalipsis 7:1 - Después de esto vi a cuatro ángeles en los cuatro ángulos de la Tierra. 
Estaban allí de pie, deteniendo los cuatro vientos para que estos no se desataran sobre la 
Tierra, el mar y los árboles. Vi también a otro ángel que venía del oriente con el sello del Dios 
viviente. Gritó con voz potente a los cuatro ángeles a quienes se les había permiGdo hacer 
daño a la Tierra y al mar: Y si conocemos el contexto, entonces sabemos de qué se está 
hablando aquí. “¡No hagáis daño ni a la Tierra, ni al mar ni a los árboles, hasta que hayamos 
puesto un sello en la frente de los siervos de nuestro Dios!” El contexto de todo esto es lo que 
es revelado en Apocalipsis sobre lo que sucederá cuando los acontecimiento anunciados por 
todas las Trompetas tengan lugar. 

Y oí el número de los que fueron sellados: ciento cuarenta y cuatro mil de todas las tribus de 
Israel. Yo leo versículos como este y pienso en cómo Dios nos ha revelado lo que esto significa. 
Todo en Su Fempo. Porque antes no lo sabíamos y pensábamos que esto se refería a algo 
dsico. Y hemos pensado esto durante décadas hasta que Dios, en Su Fempo, nos reveló lo que 
esto significa en realidad.  Porque pensábamos que los 144.000 tenían que venir de las 
diferentes tribus de Israel y que Dios todavía estaba trabajando con el Israel dsico. No 
comprendíamos que esto no es cierto, que se trata de lo que esas cosas representan. Se trata 
del Israel espiritual y no del Israel dsico.  
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Pero es increíble que Dios finalmente nos haya mostrado que la mulFtud innumerable de la 
que se habla en Apocalipsis se refiere a los 144.000. Está escrito que nadie podía contarlos. 
Porque nadie sabe con quién Dios ha elegido trabajar a lo largo de esos 6.000 años. No hay 
nadie que sepa con quién Dios ha trabajado. Por eso nadie puede contarlos. No sabemos con 
quién Dios ha trabajado. Ningún ser humano puede saber esto. 

Sabemos si Dios está trabajando con nosotros. Y sabemos esto si conocemos la verdad. Si 
somos capaces de comprender la verdad y la creemos con todo nuestro ser, entonces sabemos 
que Dios está trabajando con nosotros. Porque solo podemos entender y creer la verdad con la 
ayuda de Dios. No podemos hacer esto por nuestra cuenta. Solo entonces podemos tener esa 
confianza y saber con toda seguridad que Dios está trabajando con nosotros. 

Y entonces llegamos a unos versículos que también Fenen que ver con lo que nos llevará a los 
acontecimientos anunciados por las Trompetas. Vayamos a Apocalipsis 11:1 - Y me fue dada 
una caña semejante a una vara de medir, y se me ordenó: Levántate y mide el Templo de 
Dios…  ¡Éstos versículos son impresionantes! Levántate y mide el Templo de Dios y el altar... 
¿Y saben qué representa el altar? El hecho de que podemos ir a la presencia de Dios. La 
oración, una relación con Dios. Levántate y mide el Templo de Dios y el altar... A los que están 
delante del altar. Porque eso determina si estamos o no estamos creciendo en espíritu y en 
verdad, si Dios nos está bendiciendo con Su espíritu, si Su espíritu habita en nosotros. Porque si 
vamos delante del altar de Dios, eso se reflejará en nuestra vida, eso se verá. 

Por eso hemos estado hablando recientemente en los sermones sobre el ayuno y la oración. 
Porque así es como podemos tener una relación correcta con Dios. Usted va al altar de Dios y 
ora a Dios. Usted se arrodilla ante Dios y ora. Usted desarrolla una relación con Dios 
Todopoderoso. 

Y aquí dice que hay que medirlos. ¡Porque si usted no hace eso usted no está creciendo! ¡Usted 
no está produciendo el fruto del espíritu de Dios en su vida! Hemos aprendido esto en la 
Iglesia. La Iglesia de Dios siempre ha enseñado esto. Necesitamos el espíritu de Dios para 
producir frutos. 

…mide el Templo de Dios, el altar y a los que en él adoran. Pero no incluyas el paGo exterior 
del templo… Y Dios comenzó a darnos entendimiento sobre eso, sobre lo que eso significa. Hay 
personas en la Iglesia de Dios que están creciendo, el espíritu de Dios está trabajando en ellas y 
ellas se presentan delante del altar de Dios. Es decir, ellas están ayunando y orando, están 
trabajando en su relación con Dios. Pero también hay personas que no están haciendo nada de 
esto, que hacen como que están en el Templo pero en realidad no están. Esas personas están 
en el paFo. 

Hemos hablado sobre esto antes. Si una persona está en el paFo ella simplemente está en el 
paFo. Ella no está en el Templo de Dios. Ella puede aparentar estar en el templo, puede 
engañar a otros que quizá se topan con ella cuando entran en el Templo y es como si todos 
estuviésemos en el Templo. Pero no todos estamos en el Templo. Incluso ahora, después de 

17



todo por lo que hemos pasado, con lo pocos que somos ahora… Y creo que seremos más pocos 
todavía. Porque esta ha sido la historia en la Iglesia de Dios. La mayoría se ha marchado. La 
mayoría de los que han sido llamados a lo largo del Fempo se ha marchado. Ellos vuelven al 
paFo. Algunos se marchan tan lejos que ya ni siquiera quedan en el paFo. Ellos ni siquiera 
saben lo que hay en el paFo. Ellos se olvidan totalmente del paFo, ellos ya no saben dónde 
está el Templo de Dios o qué es el Templo de Dios.  

Pero no incluyas el paGo exterior del templo; no lo midas… ¿Qué senFdo tendría medirlo? 
Cuando se está construyendo algo hay que medirlo todo antes de empezar y las medidas 
Fenen que ser precisas. Para que todo encaje en su lugar hay que medirlo con precisión. Hay 
que medir si estamos crecemos y desarrollándonos, si estamos a la altura de lo que Dios nos 
ofrece. Y este es nuestro campo de trabajo, por así decirlo. Esto depende de nosotros, de las 
decisiones que tomamos, de si estamos usando el espíritu de Dios, ese poder que está 
disponible para nosotros, o si estamos tomando decisiones equivocadas, si estamos haciendo 
ciertas cosas que queremos hacer. Y Dios no puede estar en nosotros porque esas cosas son 
pecado y no nos arrepenFmos de ellas. 

Pero no incluyas el paGo exterior del templo; no lo midas… No hay que medir esto porque es 
inservible. Hay cosas que no Fenen ninguna uFlidad en el Templo. Si no se puede medir a 
alguien para que encaje en un lugar específico, si no se puede trabajar con esa persona para 
lograr esto, ¿qué valor Fene esa persona entonces? Aquí dice que hay que dejar a esa persona 
fuera del Templo. 

“No los incluyas y no los midas. No te esfuerces porque ellos ya han sido descartados”. Esto es 
lo que Dios hace. Los que se marchan son descartados. Ellos ya no son parte del Cuerpo de 
Cristo. Por su propia elección, ellos son descartados. ¡Qué cosa tan espantosa! Por elección 
propia. Por su propia naturaleza humana carnal, “la concupiscencia de la carne, la 
concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”. 

Todavía hay personas en la Iglesia que no están siendo fieles a Dios en el diezmo, que no 
ahorran el segundo diezmo de la manera correcta, que están robando a Dios. Los que hacen 
esto están robando a Dios. Porque Dios nos ha dado el segundo diezmo para que lo usemos 
para presentarnos ante Él. Hablaremos más sobre esto en la próxima serie de sermones. 

Pero de todas esas cosas esta es la que más me desconcierta. ¡Cómo puede alguien hacer esto 
y pensar que es parte del Templo de Dios! ¿En qué cabeza cabe algo así? Después de todo lo 
que hemos hablado sobre esto. ¿No he hablado lo suficiente sobre esto? Y esas cosas están 
saliendo a la luz porque esta es una de las señales que muestran lo que hay en el corazón de 
una persona hacia la Iglesia de Dios, hacia Su pueblo, hacia lo que Dios está haciendo, si una 
persona ama realmente a Dios y quiere obedecer y agradar a Dios. Y cada vez que hablo sobre 
esto la sangre me hierve, por así decirlo. ¡Yo no puedo entender esto! Pero al mismo Fempo sí. 

…porque ha sido entregado a los genGles. A los que no creen. El paFo es para los que no 
creen. Déjalos en el paFo y que hagan lo que quieran. Ellos han hecho su elección. Ellos han 
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escupido en el sacrificio del Pesaj. ¡Ellos escupen en su Pesaj! ¡Lo que esas personas hacen a 
Cristo es mucho peor que lo que los romanos y los judíos de la época le hicieron entonces! ¡Y 
no sé por qué no podemos entender esto! ¡Cualquiera que tenga el espíritu de Dios enFende lo 
espantosas, lo horrendas que son las decisiones que han tomado todas las personas que se 
han marchado del Cuerpo de Cristo en los úlFmos 2.000 años! 

Esto es como tomar una lanza y clavarla en el costado de Cristo. ¡Esto es lo mismo o peor! 
Porque así es como esas personas serán juzgadas. ¿Se puede matar a Cristo dos veces? Esto es 
algo muy serio. Mucho más serio de lo que jamás hemos entendido. En la úlFma Fiesta de los 
Tabernáculos Dios nos ha bendecido con la comprensión de lo que implica Su juicio. Dios nos 
ha revelado muchas cosas sobre esto, pero no sé cuántos enFenden esto realmente. 

…porque ha sido entregado a los genGles. A los que no creen. Eso es lo que significa. Y ellos 
pisotearán la ciudad santa durante cuarenta y dos meses. Hemos pasado por esto. No sé si 
ustedes comprenden lo que pasó entonces. Yo recibí una sentencia de cuarenta y dos meses de 
prisión. Y no sé si todos enFenden lo que estaba pasando con la Iglesia en ese momento. 
¡Porque de eso se trata lo que dice aquí! Todo esto es parte de la medición del Templo. Esto es 
lo que está pasando ahora. ¡Porque estas cosas tendrán lugar en la fase final del Fempo del fin! 
Y esas cosas han sido registradas en Apocalipsis exactamente en el lugar que están para que 
pudiéramos entender eso. 

Esto no ha sido insertado aquí al azar, por casualidad, sin propósito ni significado. Lo que está 
escrito es los capítulos 10 y 11 de Apocalipsis, lo que está escrito aquí especialmente, es para 
nuestro Fempo. Estamos viviendo esto ahora. Esto aquí se refiere a nosotros y a las cosas por 
las que hemos pasado. Algunos pensaron que se habían salido con la suya, que habían vencido 
pero en realidad ellos no han tenido ninguna victoria porque esta es la Iglesia de Dios. Y nadie 
puede destruir la Iglesia de Dios. 

Y ellos pisotearán la ciudad santa durante cuarenta y dos meses. Y ellos han disfrutado 
mucho de esto. Ellos han disfrutado de esto de una manera perverFda y retorcida. Porque a las 
personas les gusta hablar, les gusta hacer esas cosas. ¡Y esto es muy triste! 

Y espero que todos enFendan las cosas de las que se hablan aquí. La medición del Templo se 
está intensificando ahora que esto está llegando al fin. Porque la Iglesia de Dios solo ha pasado 
por una medición así una única vez para determinar quiénes serán parte del Reino de Dios y 
quiénes no vivirán para ver el Reino de Dios reinar en la Tierra. Si Dios elige permiFr que 
algunas de esas personas vivan para ver esto será con el propósito de avergonzarlas. “¿Eras 
uno de ellos?” Qué cosa tan horrible será para esas personas seguir viviendo en la nueva era. 
¿Se imaginan como será esto? El gobierno de Dios será establecido y ellas no sabrán cuánto 
Fempo de vida les queda todavía. Porque durante el Milenio los seres humanos seguirán 
naciendo y muriendo. Nosotros entendemos esto. 

Y es interesante notar esas dos palabras, caña y vara aquí. El simbolismo de esto es muy 
importante. 
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Vayamos a Mateo 27. Vamos a mirar otros lugares en la Biblia en los que esas palabras son 
usadas. Mateo 27:27 - Los soldados del gobernador llevaron a Josué el Cristo al palacio y 
todos ellos, los soldados, se reunieron alrededor de él. Le quitaron la ropa y le pusieron un 
manto de color escarlata. Luego trenzaron una corona de espinas y se la colocaron en la 
cabeza, y en la mano derecha le pusieron una caña. ¿Y saben por qué ellos hicieron eso? Para 
burlarse de él: “Tienes autoridad; eres el rey de los judíos”. Esa caña representa autoridad y 
poder. 

Arrodillándose delante de él, se burlaban diciendo: “¡Salve, rey de los judíos!” Y todos los 
que han sido expulsados de la Iglesia de Dios han hecho cosas peores que esto. Esos soldados 
hicieron esto por pura ignorancia y porque eran muy necios. Ellos no sabían lo que estaban 
haciendo. Pero todos los que se han vuelto contra Cristo después de haber sido engendrados 
del espíritu de Dios se han converFdo en anFcristo y llevan esa mentalidad en su ser, en su 
mente. 

Y le escupían, y con la caña le golpeaban la cabeza. Después de burlarse de él, le quitaron el 
manto, le pusieron su propia ropa y se lo llevaron para clavarlo en una estaca. 

La caña y la vara Fenen básicamente el mismo significado aquí, en el contexto de las cosas de 
las que estamos hablando. Una caña, o una vara, puede ser usada de diferentes maneras. Y lo 
que esto representa depende de cómo es usado. Aquí la caña representa poder y autoridad. 
Una caña también simboliza la disciplina y la corrección. 

Por eso los soldados tomaron una caña y golpearon a Josué el Cristo con ella. Esto fue algo 
simbólico porque una caña también representa casFgo. Y por supuesto que Dios usa esto de 
una manera diferente a cómo lo usan los seres humanos. Podemos ver cómo las personas que 
Fenen autoridad suelen tratar a los demás. Podemos ver lo que pasa en las guerras y demás. La 
caña representa todas esas cosas. Y la caña también es usada para medir. Todo esto es 
simbólico. 

Y es impresionante que la caña sea usada como un símbolo de lo que está sucediendo ahora. 
Porque estamos llegando al final de todo esto. Esto se ha intensificado mucho desde 2012, 
2013. La medición del templo sigue y ahora es mucho más precisa. Por eso no me gusta esta 
parte de mi trabajo. No me gusta tener que decir a las personas: “Ya no eres parte de la Iglesia 
de Dios. Estás viviendo una farsa y lo sabes. ¡Sabes que ya no eres parte de la Iglesia de Dios!” 
Yo no digo esto pero la persona sabe que ya no es parte de la Iglesia de Dios. Tampoco me 
gusta tener que reprender a las personas. Pero lo yo hago con la esperanza de que esto las 
sacudirá. Porque mientras una persona es capaz de dar oídos a lo que Dios dice y arrepenFrse, 
Dios seguirá siendo misericordioso con ella. Pero si la persona no escucha y no se arrepiente, 
¡todo se acaba para ella! 

Esta semana otra persona ha sido expulsada de la Iglesia de Dios. Ese individuo había sido 
suspendido y ahora ha sido expulsado. Esas cosas siguen pasando porque el Cuerpo de Cristo 
sigue siendo limpiado. Y, o bien creemos esto o no lo creemos. 
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Y yo sé que los que Fenen el espíritu de Dios, los que buscan a Dios conFnuamente, creen esto. 

Apocalipsis 21:14 - La muralla de la ciudad tenía doce cimientos, en los que estaban los 
nombres de los doce apóstoles del Cordero. El ángel que hablaba conmigo llevaba una caña 
de oro para medir la ciudad, sus puertas y su muralla. Todo Fene que encajar en su lugar. 
Todo Fene que ser medido para poder encajar perfectamente en su lugar. Y esto muestra 
exactamente lo que Dios ha estado construyendo. 

Y la palabra que aquí ha sido traducida como “vara” también es traducida como “bastón” o 
“cetro” en otros lugares. Vayamos a Hebreos 9. Esto cobra más significado cuando entendemos 
lo que representa una “caña”. Hebreos 9:2 - En efecto, se habilitó un tabernáculo de tal modo 
que en su primera parte, llamada el Lugar Santo, estaban el candelabro, la mesa y los panes 
consagrados. El Lugar Santo era la primera parte del tabernáculo. Tras el segundo velo… Había 
un velo separando la úlFma parte del tabernáculo. Tras el segundo velo estaba la parte 
llamada el Lugar Sanpsimo… Y esto representa el trono de Dios. Y solo el sumo sacerdote 
podía entrar en esa parte del tabernáculo y solamente una vez al año, en el Día de la Expiación. 
Y todas esas cosas representaban lo que Cristo cumplió. 

…donde estaban el altar de oro para el incienso y el arca del pacto, toda recubierta de oro. 
Dentro del arca había una urna de oro que contenía el maná, la vara de Aarón que había 
retoñado y las tablas del pacto. Yo leo esto y pienso en Moisés, en Aarón, en esta vara que 
retoñó. En ese caso era una vara. Y todas estas cosas tenían un importante significado. Esas 
cosas fueron colocadas allí con un propósito, por una razón. ¡Impresionante! 

Apocalipsis 11:1 - Y me fue dada una caña (autoridad y poder para hacer esto) semejante a 
una vara de medir... Y una vara, o una caña, también puede ser usada para casFgar. Esto no 
simboliza solamente autoridad. Y estas dos cosas van juntas, con un propósito. …y se me 
ordenó: “Levántate y mide el Templo de Dios, el altar y a los que en él adoran. Qué cosa tan 
increíble que ese período de Fempo quedará conocido por lo que está pasando en la Iglesia. 
Porque el Cuerpo de Cristo Fene que ser limpiado antes de la venida de Cristo. 

No voy a leer el resto aquí. Ya hemos leído esto. Vayamos a Efesios 5. En el Pesaj siempre nos 
es dicho que debemos examinarnos a nosotros mismos. A veces esto nos es dicho también en 
otras ocasiones a lo largo del año, pero especialmente en el Pesaj.  Tenemos la responsabilidad 
de examinarnos a nosotros mismos, de pedir a Dios que nos muestre las cosas en nosotros 
mismos que no podemos ver y de las que debemos arrepenFrnos, las cosas que deben cambiar 
en nuestra mente, en nuestra forma de pensar. 

Porque todos tenemos una naturaleza humana egoísta. Y mientras tengamos la naturaleza 
humana cometeremos pecado. Pero debemos deshacernos del pecado, debemos ser cada vez 
más purificados. Y ese es un proceso conFnuo que debe tener lugar en aquellos que están 
respondiendo a Dios. El proceso de transformación de la mente. Crecemos cuando hacemos 
esto, cuando clamamos a Dios por Su ayuda y le pedimos que nos muestre las cosas que 
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debemos cambiar en nuestra vida. Y también debemos clamar a Dios por Su ayuda para 
cambiar esas cosas porque no podemos hacer esto nosotros mismos. 

Y los que hacen esto son bendecidos, crecen, reciben del espíritu de Dios. Porque donde el 
espíritu de Dios está hay fruto. Esto es automáFco. Pero esto depende de nosotros. 

Efesios 5:25 - Esposos, amad a vuestras esposas, así como Cristo amó a la iglesia y se entregó 
por ella... Y esto me encanta. Porque después de casi 2.000 años, después de más de 1900 
años, esas cosas comenzarán a ser corregidas en la Iglesia. Porque esas cosas serán corregidas 
en el mundo. 

Y esta advertencia aquí es especialmente para los esposos porque así es cómo ellos deben 
pensar y así es cómo ellos deben comportarse. Pero han sido muy pocos los que se han 
comportado de esa manera. La mayoría de los esposos en la Iglesia de Dios no se han 
comportado de esa manera porque se marcharon. Y el amor del que se habla aquí es un Fpo 
de amor que está dispuesto a sacrificarse. 

…para sanGficarla y limpiarla. Cristo hizo esto para que la Iglesia pueda ser sanFficada y 
limpiada. Su deseo es que la Iglesia esté sanFficada y limpia, que sea lavada con agua mediante 
la palabra. El agua es usada para limpiar. Por eso Dios nos ha separado para uso y propósito 
sagrados. Y Dios quiere que respondamos a esto, pero depende de nosotros tomar esa 
decisión, hacer esa elección. Pero ese el propósito, el deseo de Cristo y de su Padre. Ellos 
quieren lo mejor para nosotros. Y lo mejor para nosotros es crecer espiritualmente, después 
que hemos sido engendrados de Su espíritu santo, del espíritu de Dios, para que un día 
podamos nacer en Su Familia. 

…para sanGficarla y limpiarla, lavándola con agua mediante la palabra... Esto significa que 
tenemos que cambiar, que tenemos que arrepenFrnos. Y ese es un proceso conFnuo mientras 
estemos en un cuerpo dsico. 

…lavándola con agua mediante la palabra… La verdad de Dios, Su palabra, lo que Dios nos da a 
través de los sermones. …para presentársela a sí mismo como una Iglesia gloriosa... ¡Y mucho 
más ahora! ¡Porque esto es lo que está pasando ahora! Algo ha estado sucediendo con 
aquellos que están respondiendo a Dios y a Cristo, que se están esforzando por cambiar, por 
vencer su naturaleza humana, con los que ya han sido sellados. Y esto Fene una mayor impacto 
porque entendemos que esas cosas se están cumpliendo justo ahora.  

…una Iglesia gloriosa que no tenga mancha, ni arruga, ni cosa semejante; sino que sea santa 
e intachable. Ese es el deseo de Dios para todos nosotros. Y yo a veces me pregunto por qué 
no todos tenemos el mismo deseo. “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los 
ojos y la vanagloria de la vida”. Esto es algo muy poderoso. El orgullo es algo muy, pero que 
muy poderoso. ¡De verdad! 

2 CorinGos 6:14 - No os unáis en yugo desigual (vincular, atar) con los que no creen. Y esto 
Fene que ver con la comunión, espiritualmente. Podemos tener comunión unos con otros 
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porque el espíritu de Dios habita en cada uno de nosotros. Y cuando ciertas cosas Fenen que 
ser expuestas y queda claro que el espíritu de Dios ya no está en una persona, nosotros somos 
capaces de esto. Dios saca esas cosas a la luz para que podamos verlas. 

Porque, ¿qué vínculo… Y la palabra griega aquí usada significa tener algo en común.  ¿Qué 
vínculo puede haber entre la jusGcia y la iniquidad? Por eso una limpieza está teniendo lugar 
en el Cuerpo de Cristo. Por eso tenemos que seguir luchando contra nuestra naturaleza y 
entender que no podemos seguir con cosas que están mal en nuestra vida si queremos tener 
una verdadera comunión con Dios y unos con otros. Porque lo mismo se aplica a la comunión 
unos con otros en el Cuerpo de Cristo. 

¿Qué comunión hay entre la luz y las Gnieblas? Las dos no se mezclan. Hay cosas en el Cuerpo 
de Cristo que no se mezclan. Y Dios está limpiando el Cuerpo de Cristo de esas cosas. Esa 
limpieza se ha intensificado en los úlFmos 12 años. El Cuerpo de Cristo ha estado siendo 
limpiado más a fondo en los úlFmos 12 años.    

¿Qué acuerdo puede haber entre Cristo y Belial? Y lo mismo se aplica al Cuerpo de Cristo. 
¿Alguien que está viviendo una menFra, que no está viviendo de acuerdo con la verdad? 
Porque Belial representa todo lo que es falso, que no es sincero con Dios, que vive a su manera 
en el pecado. Sea cual sea ese pecado. Esas cosas no pueden ir juntas. ¿Qué acuerdo hay entre 
Cristo y Belial? ¿O qué parte Gene el que cree con el que no cree? Ellos no pueden estar 
juntos. 

¿Qué acuerdo puede haber entre el Templo de Dios y los ídolos? Porque nosotros somos 
templo del Dios viviente. Es muy bonito saber que somos parte del Templo del Dios viviente, 
cuando sabemos esto con todo nuestro corazón, cuando sabemos que amamos a Dios. Porque 
sabemos si somos sinceros con Dios y si estamos buscando a Dios en espíritu y en verdad. 
Aunque las personas pueden engañarse a sí mismas. Esto es otra cosa. Pero la verdadera 
confianza, la tranquilidad y la verdadera fortaleza provienen de saber que esto es verdad. 

Porque nosotros somos Templo del Dios viviente. Como Dios ha dicho: “Viviré con ellos y 
caminaré entre ellos. Yo seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo”. No hay nada mejor en la vida. 
Esto es algo muy bonito. Y todo depende de nuestra elección, de las decisiones que tomamos. 

Versículo 17 - Por tanto, el SEÑOR añade: “Salid de en medio de ellos y apartaos. No toquéis 
a nada impuro… ¿Tenemos esto grabado tan profundamente en nuestra mente que no 
queremos tocar nada impuro, no queremos nada impuro en nuestra mente, en nuestro ser? Y 
mucho menos dsicamente, cuando esto se manifiesta en forma de pecado. No queremos nada 
que sea impuro en nuestra mente. Por eso empezamos a luchar contra esas cosas tan pronto 
como ellas nos vienen a la mente. ¿Clamamos a Dios por Su ayuda para luchar contra esas 
cosas?  

… y Yo os recibiré. Yo seré un padre para vosotros… ¿No es eso lo que todos queremos? Pero 

les puedo decir con toda seguridad, porque lo sé, que no todos quieren eso. Yo estoy cien por 
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ciento seguro de esto. Porque esto seguirá pasando hasta que la Iglesia esté totalmente limpia. 
¿Y cuándo será esto? Ya lo he dicho antes también. 

…y vosotros seréis Mis hijos y Mis hijas”, dice el SEÑOR Todopoderoso. ¡Qué relación tan 
bonita, tan increíble cuando es correcta y verdadera! 

ConFnuando en 2 CorinGos 7:1 - Como tenemos estas promesas, queridos hermanos, 
purifiquémonos de todo lo que contamina la carne y el espíritu… ¿Y saben por qué esto es 
dicho de esta manera? Porque las cosas que hacemos a nivel dsico es lo primero y más 
importante que podemos ver en nuestras vidas. Ahí es donde Dios puede trabajar con nosotros 
primero. Las cosas que salen de nuestra boca y que no deberían salir de nuestra boca. O los 
pecados que cometemos a nivel dsico. 

Y deberíamos desear con todo nuestro ser deshacernos de esas cosas, sacarlas de nuestra vida. 
Debemos clamar a Dios por ayuda para vencer esas cosas para que podamos comenzar a 
trabajar con más empeño aún en el espíritu que está en nuestra mente. Porque todo comienza 
en nuestra mente. Pero todavía estamos luchando con ciertas cosas a nivel dsico. Como 
calcular fielmente los diezmos y darlos a Dios. ¡Esto es algo muy dsico! “Diez por ciento de mi 
sueldo. ¡Seis, ocho, cinco, tres, cero por ciento! Las cosas están didciles este mes”. ¡Alucinante! 
Si usted no puede luchar contra esto usted tampoco puede luchar con las cosas que están en 
su mente. 

Si usted no está luchando contra esas cosas que son dsicas usted nunca podrá luchar con las 
cosas que están en su mente. Porque ahí es donde tenemos que luchar para tener éxito. Es en 
nuestra mente. Debemos vencer esas cosas en nuestra mente. Porque todo empieza en 
nuestra mente. ¿Y si no podemos luchar contra esos pensamientos? Porque si podemos luchar 
contra los pensamientos la acción nunca tendrá lugar. ¡Qué bonito! ¡Impresionante! Y Dios nos 
ayuda con esto. 

…purifiquémonos de todo lo que contamina la carne y el espíritu perfeccionando la sanGdad 
en el temor de Dios. Porque primero debemos tener reverencia, debemos desear honrar a 
Dios, debemos amar a Dios. Pero también debemos temer si no estamos dando la talla, si no 
estamos luchando. Las personas deberían tener miedo si no están luchando. Yo sé que algunos 
no están luchando. ¡Ellos no están luchando! Y si esto no cambia, yo sé lo que va a pasar. 

¿Pero lo sabe usted? ¿Puede usted ser sacudido y entender que Fene que hacer algo? ¿Cuánto 
Fempo le queda para arrepenFrse? Pero si usted se arrepiente sinceramente ante Dios, Dios es 
muy misericordioso. Pero algunos pueden ir tan lejos con ciertas cosas que su mente queda tan 
fijada en ir en otra dirección que a veces es imposible volver atrás. Porque entonces la persona 
ya no puede arrepenFrse verdaderamente y con sinceridad. ¡Qué cosa tan espantosa! 

Y no me interesa saberlo pero yo sé de algunos que no están luchando. Pero yo no voy a 
decirles nada. Es usted quien Fene que luchar. Esa es su batalla. Y si usted no está siendo 
sacudido por las cosas que yo digo desde aquí, entonces usted ya no puede escuchar. Y yo no 
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puedo darle esto porque esto es algo de naturaleza espiritual. Esto es entre usted y Dios. Y si 
voy a hablar con usted será por el otro moFvo, será para reprenderle, para corregirle. Y si 
tengo que hacer eso, yo lo hago sin Ftubear. Yo le diré: “Ya no eres parte del Cuerpo de Cristo 
debido a lo que estás haciendo.” O lo que sea. Yo haré mi parte. No dudaré en hacer mi parte. 
Pero todo en el Fempo de Dios. Dios Fene que revelar esas cosas. Y Él las revela. 

SanFago 4:5. Hemos estado hablando mucho sobre estas cosas. Y esto va de la mano con lo 
que está sucediendo en Europa en estos momentos. ¿Podemos entender esto? ¿Podemos ver 
que todas estas cosas están sucediendo al mismo Fempo con un propósito? ¿Podemos ver que 
las cosas se están intensificando con un propósito porque van de la mano, porque estamos 
muy cerca ahora? ¡Porque eso es lo que está pasando! 

Esto me hace pensar en uno de los areculos que he leído antes. Y algo que me llamó la 
atención cuando estaba leyendo ese areculo es que ahora ellos están hablando abiertamente 
sobre lo que pasará en Europa. Porque yo creo que eso sucederá primero. Y no será uno de los 
acontecimientos anunciados por la Primera Trompeta, pero lo que pasará nos llevará a esto. 
Algo va a pasar que cambiará la mentalidad de las personas en todo el mundo, pero 
especialmente en Europa. Mucho más de lo que ya podemos ver en las noFcias. 

Pienso en lo que hemos leído en Isaías: “Grita en voz alta y no te reprimas; muestra a Mi 
pueblo sus pecados”. He estado insisFendo en esas cosas, clamando muy fuerte en los úlFmos 
años. Pero esto sigue pasando. Las personas no Fenen miedo o no se conmueven. Algunos 
simplemente no luchan. Y no sé si ellos alguna vez han luchado o si simplemente dejaron de 
luchar, se dieron por vencidos. ¡Esto es una locura. Una locura absoluta. Esto es demencial. 

SanGago 4:5 ¿Pensáis que la Escritura dice sin causa: El espíritu que habita en nosotros 
codicia para envidia? Así es nuestra mente humana. Y ahí es donde está la batalla. Y si 
podemos entender que la batalla está en nuestra mente, en el espíritu, y luchar esa batalla, 
esto es increíble. 

Pero Dios da más gracia. Por eso dice: Dios resiste a los soberbios, pero da gracia a los 
humildes. Por eso hemos tenido esta serie de sermones sobre el ayuno y la oración. Debemos 
humillarnos ante Dios y reconocer que necesitamos Su ayuda. Ninguno de nosotros Fene 
fuerzas para vencer el pecado. ¿Intenta usted vencer el pecado por su cuenta? No. Usted vence 
el pecado humillándose ante Dios y arrepinFéndose.  

Si usted sabe que está comeFendo pecado, clame a Dios y sea honesto con Dios. Él ya lo sabe. 
Usted solo Fene que ser honesto y decir a Dios: “Esto es lo que he estado haciendo. ¡Esto es lo 
que he hecho pero quiero dejar de hacerlo! ¡Ayúdame a luchar contra esto! ¡Ayúdame a 
vencer esto!” Y Dios le bendecirá en eso. Y usted no hace esto sólo una vez, pero sigue 
haciendo esto, como dice aquí, con llanto y lamento, si es necesario. 

A veces leemos algo en la Biblia y pensamos: “¡Vaya!” ¿Cuántos de ustedes se han senFdo tan 
disgustados en sus pensamientos, en su mente porque no han sido sinceros con Dios y esto les 
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ha hecho llorar? Porque así es como debe ser. Debemos luchar contra el pecado, cualquiera 
que sea ese pecado. Si usted sabe que está comeFendo pecado, sea cual sea ese pecado, usted 
lucha contra ese pecado. Y usted no puede luchar contra el pecado con sus propias fuerzas y 
tampoco puede seguir comeFendo pecado. 

Porque demasiados… Y dos ya son demasiados. Esta es mi definición. Demasiados. Uno ya es 
demasiado. Cinco son demasiados. Diez son demasiados. ¿Pero cuántos más? Porque casi cada 
semana alguien es expulsado de la Iglesia. ¡Y el Cuerpo de Cristo queda más limpio! ¿Y cuando 
esto va a terminar? Yo sé cuándo esto va a terminar. Pero esto no es nada agradable. Esto 
debería sacudir a las personas hasta el punto de hacerlas llorar y clamar a Dios: “Ayúdame a 
recuperar lo que he perdido. Ayúdame a acercarme más a Ti. Ayúdame a ser purificado. Quiero 
ser limpiado. ¡Límpiame, por favor! 

Recuerdo que en el comienzo de mi llamado yo solía clamar a Dios y decirle: “¡Por favor, limpia 
cada fibra de mi cerebro, toma un cuchillo y raspa toda basura que hay ahí!” Porque mi mente 
estaba llena de basura. Yo estaba saliendo de un entorno lleno de basura. Mi vida estaba llena 
de basura, de todo lo que es malo. ¡Eso es lo que pasa a todos nosotros hasta que Dios nos 
llama! Toda la inmundicia que hay en este mundo puede contaminar nuestra mente. ¡Esto es 
espantoso! Y si uno quiere vencer su naturaleza, uno Fene que clamar a Dios. ¡Yo dije esto a 
Dios con cada fibra de mi ser! Yo podía ver la inmundicia que había en mi mente y quería tomar 
un cuchillo y limpiar toda la inmundicia, toda suciedad, toda esa porquería. Yo pedí a Dios que 
me ayudara con esto. Porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta.  

¿Odia usted el mal? ¿Odia usted la pornograda? ¿Odia usted la concupiscencia de la carne, la 
lujuria? Hay personas que desean a otras de una manera lujuriosa. ¿Está usted haciendo esto 
en el Cuerpo de Cristo? Si usted es verdaderamente parte del Cuerpo de Cristo, usted no hace 
esto. Esa debería ser la medida con la que usted se mide. Si usted está haciendo esto usted 
está comeFendo pecado y necesita arrepenFrse. 

¿Abuso de bebidas alcohólicas? ¿Embriaguez? ¿Drogas? ¿Qué alguien siga usando drogas en la 
Iglesia de Dios? Yo sé que esto ha sucedido y creo que todavía está sucediendo. Y no sé si se 
trata de drogas pesadas o no. Pero yo sé que algunos están enganchados a esas cosas. No hay 
otra respuesta. ¿Demasiada Mary Jane (marihuana)? “Necesito esto para poder dormir”. 
Bueno, usted puede tomar otra cosa si necesita algo para dormir. ¿Pero tomar algo que es 
perjudicial para su salud? Y hay personas que realmente necesitan esas cosas, pero ¿abusar de 
ellas? 

Y lo mismo pasa con las bebidas alcohólicas. ¿Por qué emborracharse? Cuando una persona se 
emborracha ella pierde el control de su mente. Y esto es lo peor que puede pasar a un ser 
humano. Por eso los avisos para no hacer esas cosas. Porque cuando usted abusa de las 
drogas, del alcohol y de cosas de esa naturaleza usted pierde el control de su mente y su mente 
se abre de par en par a la influencia demoniaca. ¡Esas cosas deberían asustarnos tanto que nos 
hacemos caca encima! Como cuando tenemos diarrea. ¡Déjalo salir! ¡Eso debería darnos asco! 
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Y cuando tenemos diarrea el olor es mucho peor, ¿verdad? Y así de asqueroso debe ser para 
nosotros el olor del pecado. Debemos entender lo malo que es el pecado. 

Tenemos que odiar el pecado. Tenemos que amar a Dios. Tenemos que querer a Dios. Tenemos 
que clamar a Dios. Si usted es fiel a Dios, es sincero con Dios y clama a Dios, Él le ayudará. Pero 
usted Fene que hacer esto en espíritu y en verdad porque usted quiere realmente vencer su 
naturaleza, usted quiere permanecer firme hasta el final y llegar al otro lado. 

¿Ver el Reino de Dios ser establecido en la Tierra? ¡Será increíble ser tesFgo de esto! Vivir justo 
en ese momento en esos 7.100 años, ser uno de los que vivieron en el final de los 6.000 años y 
ver esto suceder, ver el comienzo de algo nuevo que Dios Todopoderoso va a establecer con 
increíble poder, fuerza y belleza en la Tierra. ¿Y poder presenciar eso? 

SanGago 4:7 - Someteos, pues, a Dios... Esto es una elección.  …resisGd al diablo, y él huirá de 
vosotros. Porque el pecado da poder a esos seres. Cuando las personas están jugando con el 
pecado los demonios Fene más poder sobre ellas. Y ellos usan ese poder para alejar a las 
personas cada vez más de la verdad, a veces a una velocidad verFginosa. 

Acercaos a Dios… Y esto es algo maravilloso. Esto es nuestra fuerza, es nuestra esperanza y 
nuestra vida. Acercaos a Dios y Él se acercará a vosotros.
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